



Fundación Museo de las Ferias Nota informativa

REAPERTURA DEL MUSEO DE LAS FERIAS

Hoy martes 26 de mayo, el Museo de las Ferias reabre sus puertas al público en su horario habitual. La entrada al museo será gratuita hasta que se completen las fases de desescalada establecidas por las autoridades sanitarias, facilitando de este modo el reencuentro del museo con sus visitantes más cercanos de Medina del Campo y la provincia de Valladolid. El número de visitantes máximo queda restringido al 30% del aforo total. Las visitas serán individuales o familiares, no admitiéndose las visitas en grupo.

Se ruega a todos los visitantes que guarden las normas de seguridad e higiene adoptadas por las autoridades, que son las siguientes:

- Lavado de manos con gel hidroalcohólico a la entrada del museo
- Seguir el recorrido lineal propuesto en el museo (el habitual de siempre)
- Distancia interpersonal mínima de dos metros
- Uso obligatorio de mascarilla
- No tocar superficies ni elementos expositivos
- Los niños estarán acompañados en todo momento por personas mayores

Tanto el folleto del museo como las informaciones de las obras expuestas se muestran en códigos QR repartidos por el museo.

Más información en www.museoferias.net